

# Abendgespräche zur Sache



Die „Abendgespräche zur Sache“ gehen auf den „Konziliaren Prozess für Frieden, Gerechtigkeit und Bewahrung der Schöpfung“ sowie auf die Friedensbewegung und die Friedensgebete der 1990-Jahre zurück .

Im Mai 1992 fand das 1. Treffen als Friedensgebet in St. Bruno, Klettenberg statt. Seit 2004 entwickelten sich daraus die „Abendgespräche zur Sache“, die sechs- bis achtmal im Jahr am Sonntagabend von 19.30 bis 21 Uhr ins Tersteegenhaus, Emmastr. 6 in Sülz einladen.

Sie bieten die Möglichkeit, sich über grundlegende soziale und gesellschaftliche Fragen sowie über wichtige aktuelle Ereignisse auszutauschen: Dabei stehen die Themen Frieden, weltweite Gerechtigkeit und die Bewahrung der Schöpfung im Mittelpunkt. Als Christen und Christinnen sind wir herausgefordert, Zusammenhänge zu erkennen, Lösungen aufzuzeigen und aktiv zu werden.

Die Vorbereitungsgruppe besteht aus Mitgliedern der „Ökumenischen Initiative EINE WELT“. Die katholischen und evangelischen Gemeinden in Köln-Sülz/Klettenberg tragen die „Abendgespräche“ als ökumenisches Projekt mit. Die einzelnen Abende sind offen für alle – ob konfessionell gebunden oder nicht. – Weitere Informationen: [heribert@sticker.name](mailto:heribert@sticker.name)

